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内容提要 

1， 全省捐献协调员大概有三十多位。 

2， 从 2013年开始捐献到现在，累计捐献七十多例。 

3， 2017年捐了 18例，已经超过去年了。 

 

录音内容 

牛志强：你好！ 

调查员：哎，你好，请问你是牛老师是吧？牛志强老师是吧？ 

牛志强：哦，您是哪里？您是哪里？喂！ 

 

调查员：贵州，贵州，能听到吗？ 

牛志强：哦！ 

 

调查员：是这样的，差不多跟你们是同样的那个，就是做的同样的事情。是这样

的，那个想请问你们，这边整个河北省协调人，那个器官协调人，你们

大概有多少位呀？ 

 
调查员：哦，对。你们省那个，整个省的协调人有多少位呀？ 

牛志强：我们大概是三十多位吧。 

 

调查员：哦，三十多位，那比我们要，我那个排名哪？ 

牛志强：你们呢？你们呢？ 

 

调查员：我们这边是二十多，因为可能贵州省是一个偏远嘛，反正就是，我在那

个排名，他都是每年有那个捐献排名吗？我看我，就是，原来我们是差

不多，现在你们在我们上面就啊。 
牛志强：对呀！怎么你们现在多少例了，累计上多少例了，一共？ 

 

调查员：你说今年啊？ 

牛志强：啊，一共吧，从开始到现在，一共，这几年一共累计？ 

 

调查员：一共只有五十多例。 

牛志强：五十，差不，咱们差不多啊，差不多啊！我们才七十多例。 

 

调查员：呃，你说怎… 

牛志强：咱们都是，咱们都是在，咱们都是在中下游，中下游哈，啊啊～。 

 

调查员：我们，是哦，是哦，吔，你说七十多例…. 

牛志强：好像是我们是，二十二位，你们差点，你们就在我们后面挨着呢！ 

 



调查员：吔，你们那个七十多位，你指从二０一几年呢？ 

牛志强：啊，我们是从一三年，二０一三年，二０一三。 

 

调查员：哦，么三年到现在七十多位捐献是吗？ 

牛志强：啊，二０一三年刚批准的，国家规定刚批准我们开始，开始做。 

 

调查员：那你说那七十多位是，最后全部用在临床上的那个，就是可以拿来，全

部拿来用的吗？ 

牛志强：对于说这个，应该是那样儿，但是具体的数他不是通过卫生系统嘛，他

卫生系统掌握着吗？ 

 

调查员：哦？ 

牛志强：那个移植的情况，咱们不是，咱们只管捐献的这个段，具体移植那一段，

咱们不掌握，移植分配，移植分配那方面，分配到哪啦、分配到什么，

咱～咱们这儿不掌握。 

 

调查员：哦，因为我们这边，我们的协调员实际上很多是医院的，比如说贵州医

科大的，很多协调员本身他也是医院的。 
牛志强：对。 

 

调查员：哦，对，对，对，因为他就是觉的这个捐献的，有七、八十以上最后拿

在他们那边，实质上是不太能够．不太能够有利用价值的。 

牛志强：咱们这些事，咱们这，咱们这也是，咱们也有许多好多医院的学员，我

说的，我说的三十、三十多位协调员，起中有一半多，一半多一点是都

是，都是医院的，后来培训来医院的协调员，对。 

 

 

调查员：噢。你比如说你们那个河北的那个二院就是主要做肾移植嘛！ 
牛志强：二院，对。 

 

调查员：如果他那个协调员假如说他们在各家医院，他们就是管辖的那个那些医

院，发现了潜在的那个有可能成为捐献的… 

牛志强：捐献准备，潜在捐献者，对。 

 

调查员：哦，那索性就是跟你们来讲是吧？ 

牛志强：他可以通过他可以跟他们说，也可以跟我们说，但是他跟他说，他也得

跟我们说啊！ 

 

调查员：对。 

牛志强：咱这，咱们这红十字会得派协，派咱们协调员去见正，不能只有他的协

员，他的协调员，他们协调员只是做一些相关的一些工作。 

 

调查员：哦… 

牛志强：相关的工作，但是最后，但是最后的见正，权限的见正过程必须是咱的



人，咱红会的人，红十字会的人现场得在那儿。 

 

调查员：唔、唔。 

牛志强：没咱的人不行，没咱的人他不让你，对。 

 

调查员：那你们今年，今年那个捐献呢？今年二０一七年这个捐献有几例啊？ 

牛志强：你们，你们几例啦？ 

 

调查员：哈，哈．十八。 

牛志强：啊，十八？ 

 

调查员：嗯。 

牛志强：那咱们一样，一样。 

 

调查员：一样啊？哦… 

牛志强：啊，一样。 

 

调查员：啍，啍，啍，那个我看你们去年好像还行，去年？  

牛志强：差不多吧，今年，今年已经超过去年了，啊。 

 

调查员：哦，因为那个数据太多了，每个省都有其实也记不住，大概来看，反正

河北啊、贵州啊… 

牛志强：对，对，因为咱们俩差不多，挨着的，嘿，嘿。 

 

调查员：对，挨着。 

牛志强：排队也挨着呢。对，现在也没有，还没有，也没有成立中心，还没有申

请立案，没有申请立案来成立这个器官捐献。 

 

调查员：哦，你没有成立中心，那只有，差不多就只有你这个电话哈？ 

牛志强：唔，唔，对，没事，有啥事咨询我就行，啊。 

 

调查员：哦，好的，好的。那如果你们那边，你们那边平时做宣传，是通过什么？

通过那种比如说到很多… 

牛志强：电视台、媒体～，行，你这么着，我这，我们一会开个会，咱回头咱们

再聊，行吧？咱们多联系。 

 

调查员：ＯＫ，好的，好的。 
牛志强：那咱们多联系，好，有时间咱们聊，啊，好的。 
 

 

 


